

Sejumlah Infrastruktur di Sukabumi Dikebut Dinas PU

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

May 18, 2023 - 21:27



Sejumlah Infrastruktur di Sukabumi Dikebut Dinas PU

Sukabumi - Ini jalan alternatif saat jembatan cicewol di Sukabumi dibangun, Pembangunan Jembatan Cicewol sedang berjalan, jembatan ini adalah penghubung Kecamatan Cidahu dan Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Sejak Rabu 10 Mei 2023 mulai dibangun.

Untuk mengantisipasi kemacetan Forkopimcam Cidahu kemudian membuat spanduk himbauan berupa skema lalu lintas satu jalur atau satu arah di jalan alternatif tersebut, Rabu 17 Mei 2023.

"Himbauan, jalan alternatif lingkungan ini ketika digunakan untuk konvoi motor pekerja pabrik hanya untuk satu jalur. Jam pagi berangkat kerja menuju PT GS, PT Aqua, PT Aheb dan sekitarnya (06.00 WIB s/d 08.00 WIB). Sementara, jam

sore pulang kerja dari pabrik (16.00 WIB s/d 17.30 WIB)," isi pesan dalam spanduk tersebut.

Kadis PU Sukabumi Dampingi Bupati Tinjau lapangan pembangunan jalan Pamuruyan - Kebonrandu, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi, Selasa 17 Mei 2023.



Bupati Sukabumi lakukan Peninjauan tersebut untuk memastikan perencanaan akses yang dimungkinkan bisa menjadi jalan alternatif untuk memecahkan persoalan kemacetan dari arah Cicurug menuju Cibadak sekaligus sebagai akses wisata menuju Palabuhanratu.

"Kita cari [jalan] alternatif yang dimungkinkan bisa dibiayai secepat mungkin. Dibandingkan membuka jalan yang baru, anggarannya berat. Pembangunan jembatan misalnya bisa sampai Rp 150 miliar. Tapi dengan [jalan] eksisting yang ada lalu diperbesar dan ditingkatkan paling Rp 10 miliar juga tidak akan sampai," Kata Bupati Sukabumi.

Hadir pada kesempatan tersebut Kadis PU Sukabumi, Asep Japar, Dandim 0607, Plt. Kepala Bappelitbangda, Kadis PU, Kepala DPTR, Kepala DPMD, Kepala DLH, Kadishub, Kasat Pol PP, Kabag Kerjasama, Kabag Adbang, Camat Cibadak.

Berdasarkan Site Plan Pembangunan Jalan Lingkar Utara Sukabumi Yang Menghubungkan Wilayah Kadudampit Dengan Selabintana Akan Dibangun Tiga Buah Jembatan



Asep Japar dampingi Bupati Sukabumi dalam agenda survey dan peninjauan Jalan lingkaran utara Sukabumi, Ruas jalan yang menghubungkan dua Kecamatan yakni Kecamatan Kadudampit dan Kecamatan Sukabumi, Senin 15 Mei 2023.

Asep Japar menyampaikan bahwa ruas Jalan lingkaran utara Sukabumi tersebut nantinya akan membentang sepanjang 25,4 kilometer dimulai dari Kadudampit hingga Sukalarang dengan lebar badan jalan 20 meter.

"Berdasarkan site plan pembangunan Jalan lingkaran utara Sukabumi yang menghubungkan wilayah Kadudampit dengan Selabintana akan dibangun tiga buah jembatan, ketiga jembatan tersebut adalah jembatan box culvert yang akan melintasi sungai Cinumpang dengan panjang 22 meter lebar 2.5 meter, yang kedua jembatan Cilebaksiuh yang memiliki panjang 20 meter dengan lebar 7 meter, dan yang ketiga jembatan Pasirtugu dengan panjang 20 meter dan lebar 20 meter. Tentunya pembangunan jalan tersebut tidak akan sekaligus namun bertahap," jelasn Asep Japar.
